
202３年度第１回ルール委員会議事録 
 

 開催日時：２０２３年６月１０日（土）１０：00～1６：00 

 開催場所：ZOOM 

 参加者 ：増田委員長、加藤副委員長、今津副委員長、藤井副委員長、古川委員、 

石川(雅) 委員、岡部委員、富松委員、日下部委員、吉本委員、高野委員、 

林委員、田中委員、柴沼委員、山口委員、中野委員、岡島委員、宮崎委員、 

渡邉(範)委員、大村委員、石川（彰）委員、村松顧問委員 ※順不同計 2２名 

【記】山口 

 

増田委員長挨拶  

 

１．＜報告＞上告否認申請における不正の可能性についての調査結果 増田委員長 

  資料に沿って報告がなされた。 

   警告文送付前には理事会への報告が必要ではないか？ 

   →次回理事会後では遅くなるので、専務理事に報告承認後送付する。 

 

２．＜報告＞NJNU 資格の新規・更新認定要件緩和措置 藤井副委員⾧ 
  資料に沿って報告がなされた。 

2021 年の RRS 改定に伴う NJ・NU 資格更新対象者 
   緩和措置により資格期間の延長が認められた者のうち、2023 年 6 月末日までに緩和

された更新認定要件を満たさず更新が認められていない者は、資格が失効する。。 

   2023 年 6 月 1 日時点での緩和措置対象者数 

   NJA：6 人、NJB：24 人、NU：1 人（JSAF 会費未納者を除く。） 

2025 年の RRS 改定に伴う NJ・NU 資格更新対象者 
 更新認定要件のうち、「審判実務経験」が緩和されている。 

 

３．＜協議＞小委員会・WG 活動計画 

3.1. ジャッジ小委員会   古川小委員⾧ 
 資料に基づき報告された。 
 新規Ｂ級ジャッジ認定試験問題を新規にもう 1 組作成する。 
 試験も含めＢ級認定の Web 活用方法について小委員会内で検討する。 

規則 JAの推薦するジャッジリスト及び推薦ジャッジへの通知文書の内容確認がされた。 

 ←反対意見などはなかった。 

   カイトボードのジャッジの項で、「カイトボードジャッジ派遣予算は承認済」に修正 

  宮崎委員から、以下追加説明  

オリンピックもカイトからウイングへ種目変更される。 

   カイト→ウイング、ウインド→ウイングへ選手が流れておりカイトの選手が減って

いる。それに伴い、カイトの大会自体が減っている。 

 

3.2.アンパイア小委員会 今津小委員⾧ 
  資料に基づき報告された 
  チームレース 学生テストイベント実施 関西 
  マッチレースマニュアル翻訳が残っている。 
 

3.3. IJIU 育成小委員会 増田小委員⾧ 



  資料に基づき報告された 
 

3.4.外洋規則小委員会 日下部小委員⾧ 
  資料に基づき報告された 

  セールナンバー登録は進んでいる。 

  クラブレースへの出向き支援 加盟団体と共同開催で進めている。 

  増田委員長より 

  要注意：WS 資格規定 プロヒビテッドイベント 主催資格のない大会に承知で参加し

た選手は資格を停止される。選手の不利益にならぬよう主催する場合は十分注意すること。 

 

3.5.規程管理小委員会 藤井小委員⾧ 
資料に基づき報告された 

 

3.6.普及小委員会 加藤小委員⾧ 
資料に基づき報告された 

  参加者からの意見：ルール講習会 開催時間を夜間の部も実施してもらいたい。 

  集金方法への改善依頼：対面形式（＠千葉）で開催した会では、ルールのお店での申し

込み時が無料で、現地で集金となり一部混乱が生じた。 

 ルール検定はジャッジ認定と関連させることは考えていない。 

 Web で任意な時に受けられるとすると、何度でも受けられることとなりそう。制限をかけ

る必要があると思われる。 

 

3.7.NJNU 実績管理システム WG 加藤 WG⾧  
 資料に基づき報告された 

 

４．＜審議＞2023 年度 IJIU 候補推薦委員会構成 増田委員⾧  

  資料に基づき審議がなされ、全会一致で提案通り可決された。 
 

５．＜報告＞上告の結果について 増田委員⾧ 
資料に基づき報告された 

   
   

 
   
６．ケース研究など 

6.1.Hong Kong RaceWeek におけるレース中止事例 田中委員 

   説明者都合により見送り 

6.2.救済事例について 吉本委員 

中止にする要件は満たしていないので、レース委員会による不手際があった。 

  との認定までは良いがその後の処置が難しい。 

 

7.1.＜報告＞スポーツ庁への審判員の推薦について  加藤副委員⾧ 
資料に基づき報告された 

 

7.2.＜報告＞事務局からの報告事項  加藤事務局⾧ 
  資料に基づき報告された 

ルールのお店の支払い方法にスマホ決済の導入を検討 



 

  最後に藤井副委員長の挨拶で閉会した。 

以上 

 


